
Educação Municipal

Empresa construirá creche para 
o município no bairro Humberto  

Soncini

Reunida em Sessão Ordinária na 
quarta-feira  (22),  a  Câmara  de 
Vereadores aprovou projeto de lei 
de autoria do Prefeito Municipal, 
Dr.  Ediney  Taveira  Queiróz,  que 
dispõe  sobre  autorização  ao 
Poder Executivo para receber, em 
doação,  da  empresa  Raízen 
Paraguaçu S/A, a construção de 
uma  creche  municipal  para 
educação  infantil  em  imóvel  de 
propriedade do município.

A  Raízen  está  sendo  ampliada 
desde  2013  em  Paraguaçu 
Paulista  e,  naquele  ano,  a 
empresa solicitou a permissão de 
uso  de  um imóvel  do  município 
para construir um prédio, para ser 
utilizado  como  alojamento  dos 
trabalhadores  da  empresa  até 
dezembro de 2015. Ao final desse 
período,  a  Raízen  devolveria  o 
imóvel ao município com o prédio 
lá  edificado,  pronto  para  ser 
adaptado  como  uma  creche 
escola.  No  entanto,  devido  a 
fatores  de  ordem  técnica  e 
comercial,  a  empresa  não  deu 
andamento ao projeto, que seria 
realizado  em  local  próximo  ao 
Parque  das  Nações  e  Conjunto 
Habitacional Dona Lina Leuzzi. 

Passados  dois  anos,  a  Raízen 
manteve  o  objetivo  de  construir 
uma creche escola no município. 
Dessa  vez,  no  entanto,  a 
empresa  não  pretende  utilizar  o 
prédio.  A  creche  de  educação 
infantil  será  construída  pela 
empresa  e,  após conclusa,  será 
imediatamente  entregue  ao 
município.  Pela  proposta 
apresentada  pela  Raízen,  a 
creche  terá uma área construída 
de aproximadamente 583 metros 
quadrados, para atendimento de 
60 crianças em período integral. 

A  estimativa  da  empresa  é 
investir  R$  1.370.000,00  na 
construção  da  creche.  Após 
análise e estudos realizados por 
técnicos  do  município  e  da 
Raízen,  ficou  acordado  que  a 
creche será construída no Bairro 
Humberto  Soncini,  numa  região 
populosa  e  carente,  que 
necessita  de  um  equipamento 
público como esse, evidenciando 
o grande interesse público. Para 
a região dos bairros Parque das 
Nações  e  Conjunto  Habitacional 
Dona  Lina  Leuzzi,  o  município 
pleiteou  junto  ao  Estado  a 
construção de uma nova creche, 
de um porte maior.

O imóvel  (terreno) indicado pelo 
município  à  Raízen  para 
construção  da  creche  está 
localizado  na  Rua  Jurandir 
Negrão,  nº  55,  no  Humberto 
Soncini.

Vereadores aprovam construção de 
creche

Piso Salarial

Câmara  aprova  projeto  que 
equipara  salário  de profissionais  
da saúde

Em  Sessão  Ordinária  realizada 
na quarta-feira (22), a Câmara de 
Vereadores aprovou projeto de lei 
complementar  de  autoria  do 
Prefeito  Municipal,  Dr.  Ediney 
Taveira  Queiróz,  que  dispõe 
sobre  a  alteração  da  Lei 
Complementar  nº.  58/2005, 
relativa  à  equiparação  do  piso 
salarial do agente de saúde ao do 
agente de combate às endemias 
e agente comunitário de saúde.

Em  junho  de  2014,  Lei  Federal 
instituiu  piso  salarial  profissional 
nacional e diretrizes para o plano 
de  carreira  dos  agentes 
comunitários  de  saúde  e  dos 
agentes  de  combate  às 
endemias.  O  município,  por 
intermédio  da Lei  Complementar 
Municipal  nº  172,  de  22  de 
outubro  de  2014,  alterou  a  Lei 
Complementar  Municipal  nº  058, 
de  22  de  dezembro  de  2005, 
adequando  a  denominação  e  o 
piso salarial desses profissionais.

O  piso  salarial  do  agente  de 
saúde  não  foi  alterado  na 
ocasião. Foi estabelecida a nova 
denominação  dos  cargos  de 
agente de combate às endemias 
e agente comunitário de saúde, e 
o  piso  salarial  de  R$  1.032,00, 
referência  41,  a  partir  de  1º  de 
julho de 2014.

Nesse  ínterim,  os  agentes  de 
saúde  do  município  pleitearam 
junto ao Departamento Municipal 
de Saúde a equiparação do piso 
salarial deles ao piso salarial dos 
agentes de combate às endemias 
e  dos  agentes  comunitários  de 
saúde.  Analisado  o  caso  pelo 
Procurador Jurídico do município, 
este  manifestou-se  pelo 
deferimento do pedido.
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Assim,  com  a  alteração  da 
referência salarial, o piso salarial 
profissional  municipal  do  agente 
de saúde será fixado no valor de 
R$ 1.032,00. 

Lixo

Câmara autoriza Prefeitura a 
prorrogar contrato com empresa

A  Câmara  de  Vereadores  de 
Paraguaçu  Paulista,  em  Sessão 
Ordinária  realizada  na  quarta-
feira, 22 de abril, aprovou projeto 
de  lei  de  autoria  do  Prefeito 
Municipal,  que  autoriza  o  Poder 
Executivo a prorrogar o prazo da 
delegação dos  serviços  públicos 
de  transbordo,  transporte  e 
disposição  final  dos  resíduos 
sólidos urbanos (lixo urbano), no 
âmbito  territorial  do  município, 
nos termos da Lei nº 2.913/2014.

A Lei  Municipal  nº  2.913,  de 23 
de setembro de 2014, autorizou o 
Poder  Executivo  a  delegar,  pelo 
instrumento  de  concessão 
administrativa,  a  prestação  dos 
serviços  referentes  ao  lixo  no 
município. Foi estabelecido que a 
concessão  teria  o  prazo  de  6 
meses,  prorrogáveis  por  mais  6, 
mediante autorização legislativa. 

Estabeleceu também que, se na 
vigência  do  contrato  de 
concessão  o  Consórcio 
Intermunicipal  do  Vale 
Paranapanema  (CIVAP) 
disponibilizasse esses serviços, o 
município  seria  obrigado a fazer 
novos  cálculos  adotando  o 
melhor  preço.  Porém,  o  CIVAP 
ainda não concluiu a Unidade de 
Tratamento de Resíduos Sólidos 
Urbanos.

A  empresa  contratada  para  a 
execução  dos  serviços  foi  a 
Monte Azul  Engenharia  Ltda,  da 
cidade de Araçatuba. O contrato 
foi assinado no dia 24 de outubro 
de 2014 e  sua  vigência  termina 
no dia 24 de abril de 2015.

A  Comissão  de  Justiça  da 
Câmara,  formada  pelos 
vereadores  Paulo  Japonês, 
Antian  e  Onório  Anhesim, 
apresentou  uma  emenda  ao 
projeto,  que  suprime  um 
parágrafo que previa prorrogação 
do contrato por períodos iguais e 
sucessivos  até  o  limite  de  60 
meses.  A emenda  foi  aprovada 
por unanimidade, pois o referido 
parágrafo  iria  contra  a  Lei 
Municipal 2.913/14, que vincula a 
prorrogação  da  concessão  do 
serviço  a  uma  autorização 
legislativa.

Requerimentos

Vereadores pedem informações 
ao Executivo e à Polícia Militar

Na Sessão  Ordinária  de  quarta-
feira  (22),  a  Câmara  de 
Vereadores discutiu e aprovou 3 
requerimentos.

O  primeiro  deles  foi  o 
Requerimento  37/2015,  de 
autoria  da  vereadora  Professora 
Delmira,  que  requer  ao  Prefeito 
Municipal  informações referentes 
ao  início  da  operação  tapa-
buracos  nas  ruas  do  distrito  de 
Roseta.

A vereadora questiona se haverá 
a referida operação em Roseta e 
qual  a  previsão  de  início  das 
obras;  também  indaga  se  já 
houve o processo licitatório para 
compra  de  materiais  e  se  o 
serviço  será  executado  por 
servidores  do  Executivo  ou  por 
pessoal terceirizado. 

“Já apresentei 3 indicações entre 
2013  e  2015  para  que  seja 
realizada  a  operação  tapa-
buracos  e  recapeamento  das 
ruas de Roseta, razão pela qual 
resolvi  fazer  tais 
questionamentos.  É  necessário 
prestar informações à população, 
os  moradores  de  Roseta  estão 
aguardando  ansiosos  pelas 
melhorias no distrito”, destacou a 
vereadora Delmira. 

Em  seguida,  foi  aprovado  o 
Requerimento 38/2015, também 
de  autoria  da  vereadora 
Professora  Delmira,  com 
assinatura  de  apoio  dos 
vereadores Nilson Itelvino e Kátia 
do Jornal, que requer ao Capitão 
Fábio,  Comandante  da  Polícia 
Militar  em  nossa  cidade, 
informações sobre a ausência de 
policial na Base da Polícia Militar 
Comunitária de Roseta.

“A  presença  do  policial  militar 
Luciano  Pereira  de  Souza  na 
Base  de  Roseta  coibiu  atos  de 
vandalismo,  abusos  no  trânsito, 
brigas  e  furtos,  além  dos 
moradores terem a quem recorrer 
quando  necessitam  da  ação  da 
Polícia. Com a saída do policial, a 
população  está  insegura”, 
explicou a vereadora Delmira.

O requerimento questiona se será 
nomeado  novo  policial  para  a 
Base de Roseta ou se o policial 
Luciano  retornará  e  qual  a 
previsão para que isto aconteça.

Finalizando,  foi  aprovado  o 
Requerimento  39/2015,  de 
autoria do vereador Ian Salomão, 
com  assinatura  de  apoio  dos 
vereadores Serginho e Reinaldo, 
que requer ao Prefeito Municipal 
informações sobre a construção e 
entrega  da  Unidade  Básica  de 
Saúde  (UBS)  do  Jardim  das 
Oliveiras.
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A UBS  do  Jardim  das  Oliveiras 
teve  suas  obras  iniciadas  em 
março de 2012, com previsão de 
término para março de 2014, com 
orçamento  de  mais  de  250  mil 
reais.  Em novembro de 2013,  o 
Prefeito  Municipal  visitou  as 
obras e, em notícia veiculada na 
imprensa, a obra seria entregue à 
população  no  prazo  previsto. 
Também  foi  divulgada  a 
informação  de  que  o  deputado 
federal  Valter  Hiroshi  destinou 
uma  emenda  de  200  mil  reais 
para a construção da Unidade.

“Apesar  do  apoio  do  nobre 
deputado,  a  Unidade  de  Saúde 
ainda  não  foi  entregue  à 
população  até  a  presente  data, 
ou seja, passado mais de um ano 
da data prevista e passados mais 
de 3 anos do início da obra. Por 
isso,  questionamos o porquê da 
unidade não estar pronta e se há 
previsão  para  conclusão  da 
mesma”,  esclareceu  o  vereador 
Ian Salomão.

As  futuras  respostas  dos 
requerimentos  poderão  ser 
visualizadas  no  link  a  seguir: 
www.camaraparaguacu.sp.gov.br
/materias-legislativas

Professora Delmira faz questionamentos 
ao Prefeito e à Polícia Militar

Vereador Ian fala sobre situação da UBS

Indicações

Na Sessão Ordinária de quarta-
feira (22) os vereadores 

apresentaram 13 indicações. 
Veja:

Indicação 72/2015, de autoria da 
vereadora  Professora  Delmira, 
que  indica  promover  as  devidas 
manutenções na estrada rural do 
bairro da Cabiúna.

Indicação 73/2015, de autoria da 
vereadora  Professora  Delmira, 
que indica providenciar a fixação 
de  banco  na  praça  da  Igreja 
Matriz.

Indicação 74/2015, de autoria da 
vereadora  Professora  Delmira, 
que  indica  a  instalação  de 
iluminação  no  campo  de  futebol 
do distrito de Roseta.

Indicação 75/2015, de autoria da 
vereadora  Kátia  do  Jornal,  que 
indica  a  construção  de  uma 
quadra  de  esportes  no  Jardim 
das Oliveiras.

Indicação 76/2015, de autoria da 
vereadora  Kátia  do  Jornal,  que 
indica  a  instalação  de  uma 
academia  ao  ar  livre  no  Jardim 
das Oliveiras.

Indicação 77/2015, de autoria da 
vereadora  Kátia  do  Jornal,  que 
indica  a  diminuição  da 
profundidade  do  sarjetão 
construído  na  Rua  Domingos 
Paulino  Vieira,  esquina  com  a 
Rua  Tokow  Uamada,  no  bairro 
Vila Nova.

Indicação 78/2015, de autoria da 
vereadora  Kátia  do  Jornal,  que 
indica  à  Energisa,  empresa 
distribuidora  de  energia  elétrica 
de nossa cidade, que faça vistoria 
em um poste localizado na Rua 
Domingos  Paulino  Vieira,  em 
frente ao nº 1063.

Indicação 79/2015, de autoria da 
vereadora  Kátia  do  Jornal,  que 
indica  a  colocação  de  um novo 
tampão  na  boca  de  lobo 
localizada na Avenida Jair Garcia, 
esquina  com  a  Rua  Plácido 
Castro, no Jardim das Oliveiras.

Indicação 80/2015, de autoria da 
vereadora  Kátia  do  Jornal,  que 
indica a operação tapa-buracos e 
a  construção de um sarjetão na 
Rua  Fernão  Dias  Paes  Leme, 
esquina  com  a  Rua  Dr.  Arthur 
Ebel.

Indicação 81/2015, de autoria da 
vereadora  Kátia  do  Jornal,  que 
indica a limpeza de boca de lobo 
localizada na Avenida Jair Garcia, 
esquina  com  a  Rua  Plácido 
Castro, no Jardim das Oliveiras.

Indicação 82/2015, de autoria do 
vereador  Ian  Salomão,  com 
assinatura  de  apoio  dos 
vereadores Reinaldo e Serginho, 
que  indica  ao  Governador  e  ao 
Secretário  de  Desenvolvimento 
Social do Estado de São Paulo a 
construção de um Centro Dia do 
Idoso em Paraguaçu Paulista.
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Indicação 83/2015, de autoria do 
vereador  Ian  Salomão,  com 
assinatura  de  apoio  dos 
vereadores Reinaldo e Serginho, 
que  indica  a  instalação  de 
semáforo  veicular  e  semáforo 
regressivo  para  pedestres  no 
cruzamento da Av.  Brasil  com a 
Rua Prefeito José Deliberador.

Indicação 84/2015, de autoria do 
vereador  Serginho,  com 
assinatura  de  apoio  dos 
vereadores  Ian  Salomão  e 
Reinaldo,  que  indica  instalação 
de  iluminação  pública  e  de 
redutores de  velocidade na Rua 
Presidente Café Filho, localizada 
no Distrito Industrial.

Jornalista Responsável: 
Leonardo Volcean - MTB 49.924
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